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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Gerente da Empresa de Transporte Cidade Corumbá, Youssef Yunes, reforçando o
requerimento de n°1060/2017, que seja implantada a linha de ônibus Corumbá-MS x Porto da Manga x
Corumbá.

 

Justificativa:

Tal requerimento se faz necessário uma vez que o pedido já havia sido feito, a resposta já foi nos enviada,
mas nenhuma providência foi tomada.

Os moradores daquela região necessitam da locomoção em transporte publico para a Cidade de Corumbá,
uma vez que não possuem veículos e ficam à mercê de caronas na rodovia, com grande risco a vida dos
moradores.

  
SALA DAS SESSÕES, 06 de Março de 2018

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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